

Une exposition hommage à Brigitte Bardot, Mylène Demongeot et Michèle Mercier, trois icônes qui ont marqué une époque.

Trois icônes du cinéma français

Brigitte Bardot, Mylène Demongeot et Michèle Mercier ne sont pas de simples actrices, elles sont les symboles d'une époque où la France, son cinéma et sa culture se réinventent. Leur présence sur les écrans, leur charme et leur personnalité contribuent à transformer la représentation de la femme dans les années 1960, faisant émerger un modèle à la fois libre, audacieux et sensuel. Bardot, avec son énergie pétillante et son anticonformisme, incarne la jeunesse et la modernité ; Demongeot, élégante et malicieuse, joue de son charme et de sa vivacité ; Mercier, mystérieuse et glamour, incarne une féminité sophistiquée. Ensemble, elles esquisSENT une nouvelle figure féminine qui se détache des stéréotypes traditionnels et qui participe à une véritable révolution culturelle. La Côte d'Azur, avec ses plages, ses palaces et ses festivals, devient le décor idéal de cette transformation. Les images de ces actrices filmées sous le soleil méditerranéen ont contribué à forger le mythe du glamour à la française, une aura qui dépasse le cinéma et s'inscrit durablement dans l'imaginaire collectif. À travers les films, les portraits et les souvenirs de leur époque, on perçoit l'émergence d'un regard féminin affirmé, capable de s'imposer dans un univers encore largement dominé par les hommes.

Une exposition pour (re)découvrir trois figures du glamour à la française

L'exposition Brigitte, Mylène et Michèle - Les petites chéries de la Côte d'Azur, présentée à l'espace culturel départemental Lympia, rend hommage à ces icônes intemporelles et propose de retracer leurs parcours. Photographies, extraits de films, affiches et documents d'archives permettent aux visiteurs de découvrir leur influence sur le cinéma et la société de l'époque, ainsi que la manière dont elles ont participé à construire le mythe du glamour à la française. Imaginée par Henry-Jean Servat, l'exposition met en lumière leur audace, leur style et leur modernité, tout en offrant une réflexion sur la place des femmes à l'écran et dans la culture populaire de cette période.

L'espace culturel départemental Lympia au cœur de

l'engagement du Département

L'espace culturel départemental Lympia est composé de deux bâtiments historiques : l'ancien bagne, complété de son toit-terrasse de 280 m², construit en 1750, ainsi que le pavillon de l'horloge, réalisé en 1826, qui domine le port de Nice. En 2017, le Département des Alpes- Maritimes a installé dans ce lieu un équipement culturel pour y développer une programmation éclectique et originale. En 2020, la circulation des visiteurs dans cet espace a été repensée pour permettre une meilleure accessibilité aux salles d'exposition. Équipé d'un nouvel ascenseur, l'accueil du public est désormais centralisé dans l'ancienne chapelle du bagne dont les peintures murales ont été restaurées.

Infos pratiques :

L'espace culturel départemental Lympia est ouvert du mercredi au dimanche de 10h à 17h (jusqu'à 18h en juillet / août)

Toutes les animations proposées sont gratuites. Les visites guidées sont à réserver sur le site internet de l'espace culturel Lympia.

Retrouvez plus de renseignements sur <http://espacelympia.departement06.fr>

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité